Ronald Reagan Favorito en Elecciones de Hoy

WASHINGTON, noviembre 3 (UPI).— A pesar de los últimos esfuerzos hechos por el candidato de-mocrata Walter Mondale. las encuestas muestran que el Presidente Ronald Reagan está en visperas de apuntarse una abruma dora victoria en la mayoria de los 0 estados del país en las elecciones presidenciales de hoy

Una encuesta realizada por el diario Washington Post y la cadena de televi-sión ABC entre 9,000 votantes registrados en todo el país mostró ayer que Reagan goza de las sim-patias de un 57 por ciento contra el 39 por ciento de Mondale

La encuesta final de la compania Gallup mostró a Reagan con ventaja de 59 a 11 por ciento. El sondeo fue

NUEVA DELHI: noviembre 5 (UPI).— Las cenizas de Indira Gandhi.

cuyo cadáver fue incinera-do el sábado en Nueva De-

lhi. serán arrojadas sobre las montañas de los Hima-

layas el próximo día 11 de

noviembre, se anunció hoy oficialmente.

Durante el dia lunes, las cenizas fueron expuestas al público en el Palacio Teen Murti antes de ser

realizado entre el viernes

y sábado pasados. El sondeo de la National El sondeo de la National Public Radio, establece la ventaja para el Presidente con un margen de 55-43, aunque subraya "los vigo-rosos esfuerzos de último momento" de Mondale

La misma compania sos-tuvo que Mondale gano cuatro puntos en el último fin de semana, de un 16 a un 12 por ciento.

Los mayores respaldos de última hora en favor del ex vicepresidente pro-vienen de las mujeres y los negros, según el sondeo realizado entre 2.783 vo-tantes. El margen de error es de sólo tres por ciento.

La encuesta Post-ABC senala que Mondale se acercó a Reagan en sólo un puñado de estados, con sólo el distrito de Colum-

enviadas en seis cajas a las capitales de todos los

estados de la Unión a recibir el último tributo del

El día diez volverán a la capital y al siguiente serán

trasladadas a un avión. desde el que en pleno vuelo

serán arrojadas sobre "las cumbres nevadas de los Himalayas", de acuerdo

con el anuncio oficial.

pueblo indio.

bia como claramente a su

Otro sondeo realizado por el diario The New York Times y la cadena de tele-visión-CBS. realizada entre el miercoles y sábado pasado, sugirió que los re-publicanos de Reagan podrían obtener sólidas victorias porque un 17 por ciento de los encuestados se mostró favorable a votar por congresistas republicanos, cifra por encima del 54 por ciento de un sondeo previo tomado el ; de octubre.

La encuesta del diario New York Daily News realizada el sábado mostro que Reagan ganará en Nueva York por una am-plia ventaja. De 1.692 votantes 43 por ciento pre fieren a Reagan contra un 37 por ciento de Mondale



Sacramento. noviembre 5. Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, saludan durante una actividad politica hoy frente al Capitolio, en Sacramento. En segundo plano, el cantante Frank Sinatra. (RADIFOTO de AP)

DESTRUCCION EN LA INDIA. Nueva Delhi. de la Primera Ministra Indira Gandhi. (RADIOFOTO de AP).

Israel Acepta Negociar Retirar Tropas de Líbano

Cenizas de Gandhi Serán

Arrojadas a Himalayas

JERUSALEN. noviem-Israel ne-(EFE). gociará a partir del próxi-mo jueves con las autori-dades libanesas la evacuación de sus tropas del sur de ese país. infor-mó la radio estatal israeli.

Las conversaciones, que debian haberse iniciado noy, se aplazaron por problemas técnicos en

En medios militares de Israel se espera que las ne gociaciones, en el cuartel de los efectivos de las Naciones Unidas en el sur del

Libano, puedan concluir en dos semanas

La emisora israeli infor-mó que en Nakura, sede del comando de los "cas-cos azules" de las Naciones Unidas. ya se han instalado líneas telefóni-cas para consultas directas con Beirut y Jerusalén.

El optimismo en medios del gobierno israeli se basa en el respaldo que el presidente sirio. Hafez Al-Asad ha dado a Beirut para negociar la retirada de las fuerzas hebreas del noviembre 5. Barrios de esta ciudad destruidos como resultado de la violencia, tras el asesinato

TV Hispana Transmitirá Hov a A.L. Comicios E.U.

MIAMI. (EE.UU.) noviembre 5 (EFE).— La cadena hispana de Textorio (Spanish International Network) trasmitirá en directo a 10 países de América Latian la jornada electoral de hoy

competencia hispana de las cadenas de televisión norteamerica-na. trasmitirá desde su centro informativo de Miami, cinco horas en di-

-Favor pase a la pagina 17.

Renuncian los Ministros del Gobierno en Chile

SANTIAGO. noviembre 5 (UPI).— La totalidad de los ministros chilenos presentó hoy su renuncia ante el Presidente del régimen militar, general Augusto Pinochet, para dejarlo en libertad de reorganizar su gobierno. dijo el vocero oficial Alfonso Márquez de la Plata.

La crisis fue precipitada por la imprevista renuncia del jefe del gabinete. el Ministro del Interior. Sergio Onofre Jarpa, quien habia asumido el cargo hace 14 meses para impulsar un plan de apertura política.

La renuncia de todos los ministros se produjo durante un prolongado consejo de gabinete que siguió a una reunión entre Pinochet y los jefes de las otras ramas de las fuerzas armadas que integran la Junta de Gobierno.

No se informó de inme-diato cuáles de los 16 ministros —incluyendo cinco militaresse mantendrán en el gabinete, pero se dio por descontado que Jarpa sería separado de su cargo.
"Se ha llegado a una en-

crucijada que me hace im-posible seguir impulsando la apertura política". dijo Jarpa, quien culpó a la acción de "ciertos obispos" de la Iglesia católica y a una ola de ataques insur-gentes por haber obstacu-

lizado su plan.

Jarpa dijo sentirse "profundamente afectado" por
una reciente reunión sostenida el viernes último en Roma entre 12 obispos chilenos y 150 delegados de miles de exiliados chilenos entre los cuales había ex dirigentes del derrocado gobierno de Salvador

Café Cierra con Baia

NUEVA YORK. no-viembre 5 (UPI).— El café para en best futura cerró hoy con baja de 44 puntos a 10 puntos de alza en la lonia local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inme-diata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala 139.50.

El Salvador Central Standard 139 50

Mexicanos Laredo

Farsa sin Significado Comicios Nicaragüenses

bre 5 (UPI).— El gobierno de Estados Unidos declaró El gobierno hoy que las elecciones de la vispera en Nicaragua fueron una farsa sin significado debido a que el régi-men sandinista no permitió la participación de la oposición.

"Fue una pieza teatral para manipular a los nicapara manipular a los nicaragüenses". declaró el vo-cero del Departamento de Estado. John Hughes. "El 4 de noviembre de 1984 fue una oportunidad perdida para Nicaragua". El Secretario de Estado. George Shultz. había cali-ficado previamente a las

ficado previamente a las elecciones nicaragüenses 'una vergüenza' y las comparó con los comicios en la Unión Soviética. Se descuenta que las elec-ciones de ayer instalaron

de la Junta Revoluciona-

Hughes dijo que esen-

-Favor pase a la pagina 17.

Niño Vive Tras Estar Once Horas Sepultado

MONDEJAR. (España) oviembre 5 (EFE). noviembre Cuando las palas de la excavadora se disponian esta madrugada a arremeter. una vez más. contra la enorme masa de escombros y vigas retorcidas en que quedaron reducidos dos chales tras una explosión, alguien descubrió un brazo que se movia: el pe-

queno Vicente estaba vivo Nueve muertos y dos heri-dos todos ellos familiares es el fatal balance de victi-mas de la explosión causada por la imprudencia de uno de los fallecidos en el manejo de aerosoles de laca para el pelo. En el lugar del siniestro.

GRANDES PERDIDAS CAUSA INCENDIO. Taipei, noviembre 5. Sale humo de una tienda de Taipei. al producirse un incendio que mató a dos personas e hirió a 38, las perdidas son enormes. (UNIFAX II de UPI).

-Favor pase a la pagina 17.

